

CONECTA A LA REGIÓN DE COQUIMBO CON LA PROVINCIA DE SAN JUAN:

11.500 mil argentinos y 3.700 chilenos han transitado por Paso Internacional Agua Negra desde su apertura

El pasado 22 de noviembre se abrió de manera anticipada el Paso de Agua Negra, iniciando una temporada de bastante flujo de turistas, sobre todo argentinos.

Y así ha quedado reportado tras el último informe del complejo fronterizo, el que, desde la apertura, hasta el 31 de diciembre de 2024, han cruzado 15.266 personas.

“Como Gobierno esperamos una alta afluencia de personas, sobre todo desde la Provincia de San Juan. Sabemos lo importante que es para ambos territorios este paso en términos del desarrollo económico y turístico, por ello es que decidimos abrirlo de manera anticipada y prepararnos completamente para brindar un buen servicio en nuestro complejo y también en la región, mediante la coordinación de servicios turísticos y también acciones preventivas y de seguridad con nuestras policías”, indicó el Delegado Presidencial Regional (s) Eduardo Alcayaga.

Sólo en términos de ingreso a la Región de Coquimbo, han llegado hasta la zona 11.574 turistas, mientras que desde Chile han cruzado 3.692 personas hacia territorio internacional, en los últimos 40 días.

Una de las novedades del servicio migratorio es la declaración jurada del Servicio Agrícola y Ganadero SAG y la Aduana de Chile, la que se puede hacer 48 horas antes vía internet, para apresurar los controles en suelo chileno y hacer más expedito el cruce.

Al respecto, el Delegado (s) Alcayaga, enfatizó que “esa es una dinámica que facilita mucho el trabajo de nuestros funcionarios y también hace el cruce más cómodo al turista. Por eso invitamos a realizar este proceso con antelación para que al llegar al complejo, pueda evitar cualquier tipo de inconveniente o demora”.

Dicho proceso puede afectarlo ingreso al siguiente link <https://dj.sag.gob.cl/declaracion-jurada>, para declarar los productos de origen vegetal y animal, mercancías y monedas que porta en su equipaje y/o medio de transporte. Es un trámite individual, rápido y sin costo.

Sólo en términos de ingreso a la Región de Coquimbo, el complejo fronterizo ha atendido a cerca de 12 mil argentinos y argentinas, en los últimos 40 días.

